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1 Accueil et ouverture de l’AG 
 
L’AG est ouverte à 19h18 – Introduction par Fabrice Yerly. Partie statutaire puis partie festive à venir. 
Remerciements des personnes ayant participé à l’organisation de la soirée. Manu présente le lieu, qui 
est le nouvel atelier de RayonX, qui a déménagé le 20 avril dans ces nouveaux locaux. La première 
permanence a eu lieu le 25 avril. Ce lieu est très adapté aux besoins de l’atelier, et il est partagé avec 
d’autres personnes/associations : Alex, Axel, 1800trucs, Eytan B., Patricia, Julien S. et Pierrick. Les dons 
sont bienvenus pour équiper le local. On a aussi besoin de sécuriser les lieux. La liste des choses est 
affichée sur la porte de Jura5. 
 
Personnes excusées : Jonathan Bloch, Véronique Ansermet; Isabella Burczak; Françoise Cork. 
 
Liste de présence, en dehors des membres du comité présents : 
 
Alex Knight / alexbknight@hotmail.com 
Pierre Gervaix / pierre.gervaix@bluewin.ch 
Dimitri Petrachenko / medi@ik.me 
Eytan Baumgartner 
Axel Lehmkuhl 
Marion Gabioud / mariongabioud@yahoo.fr 
Pierre Daviau / pierre@bikapa.com 
Marius Affolter / marius@gmx.li 
François Rittmeyer / francois.rittmeyer@vtx.ch 
Guilhem Coussanes / guilhemcoussanes@hotmail.com 
Christophe Maillard / ch.m@outlook.com 
Noémie Rochat / rochat.noemie@hotmail.com 
Corinne Favre / 
Olivier Dormond / oliviertailles@gmail.com 
Lison Christe 
 
2 Validation du PV de l’assemblée générale 2023 
 
Le PV est accepté à la majorité avec 2 abstentions. 
 
3 Rapport d’activité 
 
Organisation du comité 
 
12 personnes au comité, dont un voyageur. On se voit 10x par an environ. 1 week-end en été est organisé, 
avec la présence des bénévoles de l’atelier. 
 
Séances : 6 juin / 4 juillet / 5 sept. / 3 octobre / 7 nov / 23 janvier / 27 février / 26 mars / 23 avril  
26 et 27 juillet : w-e au vert comité et mécanos aux Dévens à Bex 
 
Maintenance du site et RS : Manu, Lison, Fabrice et Véronique  
 
Base de données OM : Hadrien, Fabrice et Vincent 
 
Trésorerie : Fabienne  
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Contact Rayon X et R’établi : Manu et Fabrice  
 
Comité le Marronnier : Bernard 
 
Organisation et participation à des manifestations 

22 mai 23 et 6 mai 24 : accueil des nouveaux/velles habitant·es (Vevey) 

29 et 30 sept. : manif du climat à Berne 

14 déc. : fenêtre de l’Avent par Rayon X 

15 déc.: Petit Noël à la Maladaire 

14 mai : Kidical Mass à Vevey 
 
Bourses 

9 sept 2023 à La Tour-de-Peilz 

23 mars 2024 à Montreux  

27 avril 2024 à Vevey 

A venir : 7 sept. à la Tour-de-Peilz 

Les bourses sont un pilier financier pour l’association, grâce à la commission perçue. 
 
Atelier Rayon X 

Les jeudis de 17h30 à 20h00 à la Rue des Moulins 27, puis à Jura 5 

Un novembre violet (pluvieux !), qui deviendra peut-être un septembre violet en 2024. 

14 réparateur·ice·s ! 

Nouveaux bénévoles : Pierre, Camille, Léna 

Une page Instagram par Lison 

Un cargo et une remorque ont été achetés via une demande à la Loterie Romande. 

Des ventes de vélos  

4 rencontres annuelles  

Un cercle Avenir Rayon X qui a visité plusieurs locaux (comité et Rayon X) 
 
R’Etabli 
 
Ouverture de l’atelier tous les mardis de 18h30 à 20h à la Rue du Marché 14 dans les locaux de LABAC, 
encore merci à eux pour cette magnifique collaboration. 
6  réparateur·ice·s . Nouveau : Georges 
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L’atelier mobile en sortie 
 
13 mai 23 : marché gratuit Villeneuve 
3 juin 23 : 10 ans de Vélocité 
23 mars 24 : bourse Montreux 
27 avril 24 :  bourse Vevey 
2 juin 24 : fugue chablaisienne  
Etc. 
 
Fringues 
 
Des t-shirts sont disponibles à la vente pour 20.- à Jura5. Des chasubles avec logo PRO VELO Riviera 
seront prochainement disponibles, prix encore à définir. Des casquettes sont en cours de fabrication, à 
un prix à définir. Merci à Julien Savioz, mécanicien de l’atelier RayonX, pour le graphisme. 

Actions internes  

BS explique un peu la démarche Zone30 (comment faire pour que l’intérêt des cyclistes soit davantage 
pris en considération dans ce type de modification routière), ainsi que l’implication de pro vélo dans les 
comités de pro vélo Vaud et Suisse. 

Actions politiques 

Projets comm & canton : MB explique la stratégie Vélolac : voie rapide Villeneuve-VV, implémenté via les 
conseils communaux de la région. Cette voie a été remontée politiquement, ce sera une voie rapide co-
financées par la Confédération dans les mesures du projet d’agglo (dépôt 2025 – réalisation entre 2028 
et 2032).  

CCC : commission cantonale nommée par le Conseil d’Etat (DGMR). Ex : Communes plus autonomes 
pour définir des zones 30, permettant de réduire facilement la vitesse sur les routes secondaires. Mais 
en faisant attention à la circulation cyclable dans ces zones. Exemple de la montée à Corsier, où nous 
avons fait opposition à la Z30 pour trouver de bonnes solutions vélo (voir pt. Précédent). 

Box vélo : participation/incitation à mettre en place ces infrastructures car bcp de logements n’ont pas de 
places sécurisées. Vevey a mordu à l’hameçon et mis en place 2 box, bientôt 4. 

ASR 

Lettre adressée à ASR : Vélos poubelles (mise en place d’une stratégie par ASR) 

Avril 24 : Sièges vs Places – attention au zèle des flics 

 

4 Comptes 2023 

FD - Progression tant au niveau des charges que des produits. Les bourses et les cotis ont bien marché, 
comme les ateliers, et les dons (loterie romande). En charges, on s’est permis la kidicalmass, des frais 
d’atelier (mais moins qu’avant car on était déjà installés en 2023), frais d’association. Bénéfice de 
CHF2257.64- 
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Bilan : On n’a pas bougé les aspects stocks. On n’a pas réfléchi à la valeur du stock et investissement. 
Donc compta rustique, avec l’intention de l’améliorer l’année prochaine. Donc les bénéfice de cette année 
devrait être plus élevé si on avait pris les stocks en considération. On est restés factuels. 

Vérificateurs des comptes : tout ok pour eux, remerciements à Fabienne pour l’excellent tenue de ceux-
ci. Les rapports sont approuvés. Une décharge du comité est donnée. 

 
comptes 23 

 
bilan23 

 

5 Election du comité :  
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Se représentent : 

Véronique Ansermet 

Marc Assal 

Salomé Bocksberger 

Jonathan Bloch 

Vincent Cudré-Mauroux 

Fabienne Despot, caissière 

Manuel Goumaz 

Hadrien Laviaux 

YJ Regamey 

Bernard Savoy, co-président 

Fabrice Yerly, co-président 

Vérificateurs des comptes : Christophe Maillard et Guilhem Coussanes.  

Les membres du comité et les vérificateurs sont élus par acclamation. 

 

6 Projets 24-25 

▪ Mettre sur pied des cours de conduite famille  

Une personne de l’assemblée prend la parole. Il est guide VTT, et met en place des cours. Ecole 
Chantemerle intéressée à développer ces activités. Vincent se coordonne avec lui. 

▪ Développer des sorties pour les membres  

▪ Jura 5 : demandes de subventionnement - Fonctionnement   

▪ Suivi stationnement vieilles villes et villages   

▪ Renforcer les relations entre les ateliers et le comité  

Plus de visibilité et transparence entre les sphères (MG). Renforcer les liens, savoir qui fait 
quoi. Eviter les silos. La proposition a été faite en lien au début des démarches pour le lieu 
Rayon 5. 

▪ Vente des casquettes, chasubles, t-shirts 

▪ Rafraichissement des statuts 

▪  … et les autres qui arriveront  
 
 
7 Fixation des cotisations 2024 
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Proposition (note : les cartes de membre/cotis ont déjà été envoyés) : Pas de changement 40.- membre, 
60.- famille, 100.- entreprise et collectivités. Cotisation libre. Il y a 300 membres environ. Il y a des petits 
avantages à être membres (voir sur la carte). Le montant des cotisations 2024 est accepté. 
 
Fabrice explique que l’on reverse de l’argent à PVCH (yc. Journal), à PVVAud, ce qui diminue les 
montants qui nous sont réellement versés pour PVR.  
 
EB propose d’augmenter les cotis à cause de ces frais importants. Une autre personne dit qu’on a 15'000.- 
de loyer à payer. 
 
FD : Il va falloir trouver des ressources supplémentaires, on aura des frais supp. À cause du loyer 
(1200x12mois). 
 
FY : Le prix de nos cotisations est similaire à PV Lausanne, légèrement supérieur à PV Chablais.. 
Magnifique ce qui se passe avec l’atelier, mais on aimerait éviter de se mettre dans une logique 
commerciale. Si on avait une augmentation modeste des cotis, cela nous permettrait de pas rentrer dans 
ce modèle.  
 
Axel : propose d’insister aux permanences pour avoir de nouveaux membres. 
 
Cotis 25 : discussion ouverte : proposition de faire la convoc à l’AG avant l’envoi des cotis en 2025, afin 
de fixer les cotis 2025 à l’AG l’année prochaine. Proposition OK. L’assemblée donne mandat au comité 
de venir avec des propositions. 
 
 
8 Propositions individuelles et discussion 
 
Question : si on fait des demandes de soutien, on nous demande des budgets. Or, vous ne présentez 
pas de budget pour 2024. 
 
FY : Le budget 24 n’est pas présenté, parce qu’il y a trop d’inconnues pour le moment. Nous voulons 
expérimenter Jura 5 et on reviendra avec une forme classique de budget pour 2025. On n’a pas le recul 
nécessaire. 
 
Frustration parcs à vélos dans les villages : ce serait pas mal que PRO VELO soit plus actif. Les vieux 
villages sont mal équipés et subissent bcp de vols. Les Assurances encaissent beaucoup, attention au 
retour de manivelle. Mesures à prendre, car la police ne fait rien. FY explique que PRO VELO a déjà fait 
du lobbying dans ce sens, il faut voir ce qu’on peut faire de plus à l’avenir (relance, etc.). 
 
Vol : proposition : tracker vélos par GPS 
 
L’AG est close à 20h35 par FY.  
 
Film le coursier. 
 
 
Secrétaire  du jour  
Marc Assal, membre du comité 
 


